
                              

第５０２回番組審議会報告 

 

開催日  ： 令和 3年 11月 24日（水） 

場所   ： 山形グランドホテル 

出席委員 ： 柳谷豊彦 委員長／相馬佳苗 副委員長／中川愛美 委員／堀内史子 委員 

鈴木雅史 委員／三浦真守 委員／中村出 委員 

 

議事内容 ：◎社側報告 

１．挨拶   横沢代表取締役社長 

◎審議事項 

１．番組・視聴率・制作関連 黒須 編成制作局長兼番組審議会事務局長 

２．報道関連  安部役員待遇報道局長 

３．合評番組 

◇ ＹＴＳスペシャル 

「なるほど！やまがたスタディーズ」 

放送日 令和 3年 11月 3日（水）19：00～19：54放送 

担当：ビジネス開発部長 高橋 尚毅 

◎その他 

内容：  

山形テレビの第 502回番組審議会が開かれ、11月 3日にゴールデンタイムで放送した 

ＹＴＳスペシャル「なるほど！やまがたスタディーズ」を合評しました。 

出席した委員からは、 

「硬派なテーマだが、授業風に構成されておりコンパクトで見やすい作りになっていた。しかし長時間

みていると中弛みしてきてしまう印象も。クイズ形式を増やすなど、もう少し見せる工夫をしてみては」 

「普段の生活に関わるところをピックアップしており、視聴者の共感を得やすい内容だった」 

「東北芸術工科大との協定締結から派生した番組。地元大学とテレビ局がタッグを組むことで、県民が

山形の未来について考えるきっかけになる番組だった。今後の制作にも期待している」 

「教授陣のキャラクターがとても際立っていて良かったが、一方でゲストの役割が不明確でコメントが

しづらそうだった」 

「空撮映像や番組タイトル、雰囲気にあったＢＧＭなど、番組づくりへのこだわりを感じた」 

「教授陣だけではなく、地域の方の声をもっと取り上げてほしい。実際に病院の院内デザインが変化し

たことで、患者はどう感じているかなどを聞いてみたい」 

「文字情報が多いイメージだった。字幕テロップについては、漢字の変換に より注意を払うべき」 

 

以上 


